



¡Piénsalo!

¡Piénsalo!

Los derechos humanos

Piensa: Hace 60 años, la ONU aprobó la Declaración Universal de los Derechos Humanos por la que los países del mundo acordaban los derechos que toda persona debe tener. Si elaboraras una lista de derechos para todos ¿qué pondrías?

De hecho: Para ver la lista que elaboró la ONU puedes entrar en: <http://www.un.org/es/documents/udhr/>. El artículo número cuatro dice: «Nadie estará sometido a esclavitud ni a servidumbre; la esclavitud y la trata de esclavos están prohibidas en todas sus formas».

Piensa: ¿Crees que la mayor parte de las mujeres del mundo tienen ya esos derechos humanos?

De hecho: Nos queda mucho camino por recorrer en cuanto a derechos humanos, sobre todo para las mujeres. Según la ONU, el 70% de los pobres del mundo son mujeres, dos de cada tres adultos analfabetos son mujeres, y se calcula que las mujeres poseen menos del 2% de las propiedades del mundo.

Piensa: ¿Crees que esta falta de derechos humanos hace a las personas, sobre todo a las mujeres y a las niñas, más vulnerables al tráfico?

De hecho: Si eres pobre estás más expuesto al tráfico, porque los traficantes pueden ofrecerte el trabajo que necesitas desesperadamente para luego esclavizarte. Si eres analfabeto tienes menos opciones laborales y eso puede llevarte a confiar en los traficantes. Si no posees tierras puedes tener que tomar la arriesgada decisión de marcharte a otros lugares en busca de trabajo.